
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1036 回 例会 （2020 年 11 月 27 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…手に手つないで

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・米山学友同窓会　開催のお知らせ

■幹事報告

◎例会変更
・厚木ＲＣ
12月15日（火）忘年親睦移動例会→通常例会に変更
12月30日（火）休会（定款第8条第１節（ｃ）により）
1月 5日（火）→1月8日（金）厚木4クラブ合同賀詞
交歓会
合同開催中止の為　休会

・大和中ＲＣ
12月 7日（木）クリスマス例会（通常例会）に変更
12月19日（土）クリスマス家族例会中止
12月24日（木）取止め例会
12月31日（木）年末休会

■スマイル

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
以前は、「隠匿の美」という精神で奉仕活動を行ってきた
ようですが、現代では発信をして知ってもらう事が奉仕
の実現には必要だと思います。地域で活動されている団
体をどんどんアピールして、協調の輪を広げましょう。

佐藤拓也君
バースデープレゼントありがとうございます。今後も精
進する所存でございます。変わらずご愛顧の程、よろしく

お願いします。

北村正敏君
誕生日祝いをありがとうございました。

岡見　健君
北村先輩誕生日おめでとうございますと催促されてス
マイルします。

松本　豊君
今年の日本シリーズは「アッ」と言う間に終わってしま
いました。ジャイアンツを始めとしたセリーグの強さ？
には啞然です。様々な記録が作られた様で、原巨人は日
本シリーズ9連敗、DH制試合で21連敗、まだまだ継続中
なのが素晴らしいです。巨人の4試合で41三振っていう
記録もかなりなカオスの記録です。

伊藤　一君・森　志朗君・森　正章君・三竹厚行君
神崎　進君・新川　勉君・和田貴樹君・村松マユミ君
松澤修身君・井　寛明君・関原敏文君・関野耕正君
武藤元秀君・山口昌興君
スマイルBOX

■会長タイム

みなさまこんにちは。先週は職業奉仕委員会担当のネ
ポン工場見学大勢の皆様にご参加頂き有難うございま
した。久しぶりの移動例会といつもと違った場所での点
鐘になぜか新鮮さを感じました。
私が工場見学で感じた事はまず社員教育の徹底、ほと
んどの社員さんが目が合うとこんにちは、と挨拶をして
くれました。工場内で作業中にもかかわらず社員さんが
見学者に会釈をしてくれたり頭を下げ挨拶をしてくれ
る社員さんがほとんどでした。
その他に感じたことは、必要以上の在庫商品を作らな
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い、必要以上の原材料を保管しないなど無駄をなくすの
徹底した作業工程に関心致しました。その徹底方法が作
業を行っている社員全員で考え無駄を無くすだけでな
く安全通路確保や段差解消、ストアーと言っておりまし
たが原材料の置き場までがきちんと整理され関心致し
ました。
防塵マスクや手袋まで必要以上に置かない徹底ぶり、
私の会社もそうですが、濡れたり切れたりしたらすぐに
替えられるよう束で置いておくとついつい無駄に使っ
たり、そのたびに新しいものを使いまだきれいなのに脇
に置いてあります。
社員が悪いのではなく、予備がたくさんある安心ゆ
え、ついつい使ってしまうのは誰でも同じだと思いま
す。ですから最小限に置き無くなったら補充をするやり
方など、作業員各々に問題点を模索させるところなどに
も感心しました。社員一人一人の責任感の表れだと感じ
ました。
普通工場見学と言うと商品のライン工程や生産能力
などの説明がほとんどですが、ネポンさんは作業工程の
話の中に独自の工夫を説明してくれ、このようにして改
善しましたまで話してくれた素晴らしい工場見学だっ
たと思います。
螺子や細かい部品までもが自社で作るようにシフト
していると言ってましたが、まさに臼井委員長が40年
経っても部品が調達できるから壊れてもまだまだ使え
るんだよ！と言っていたあの一言にネポンの工場見学
をして納得させられました。異業種の集まりでもありま
すRC,良いところを学び生かし、共に成長できればと思
います。

本日の例会内容もIMで紹介させて頂く地域で活躍さ
れている団体の紹介例会です。意外と名前は知っている
けど細かな活動まではわからないって言う方々が多い
と思います。これを機に厚木の良い活動団体を知り情報
発信出来ればと思います。
本日も例会お付き合い宜しくお願いいたします。有難
うございます。

■今日のお花

金魚草（南ヨーロッパ）

花言葉（上品さ・優雅さ）

■例会「IM参加団体募集候補紹介」

担当：高畑幸夫会長・能勢健一幹事

今年度の　IMで紹介する地域で活躍する団体を募集する例会です。どのような団体が対象かと申しますと、
◇子ども支援・教育など未来の子どもたちのために活動している団体
◇ボランティア活動に取り組まれている団体
◇子どもたちの文化芸術活動と地域における文化芸術の振興に努力されている団体
◇スポーツを通じて、目標を追っている人を応援している団体
などなど、地域で頑張っている団体です。

当日は、7名の方に下記10組の地域活動団体をご紹介していただきました。
①清流睦和太鼓	 （関原会員）
②日本空手道秀麗会	 （佐藤拓也会員）
③FC厚木ジュニアユース｢ドリームス（夢）｣	 （和田会員）
④ファンライフあつぎ子ども食堂	 （新川会員）
⑤（一社）あつぎ市民発電所	 （新川会員）
⑥厚木市ソフトボール協会	 （新川会員）
⑦（一社）厚木市建設業協会	 （関野会員）
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⑧チームアトム	 （北村会員）
⑨YEG（厚木商工会議所　青年部）	 （荻野会員）
⑩「すみれ会」	 （能勢会員）

各団体の詳細につきましては、今後、県央ＲＣのＨＰに特設ページを作成し、そこでいつでも団体ＨＰなどが閲覧で
きるようにする予定です。
IMに出展するのは３団体ほどですが、皆さんが応援している活躍団体をたくさん紹介する事によって、今年度高畑

会長のテーマである『奉仕活動を通して地域社会に貢献する。』事につながるかもしれませんね。それをする事により、
ロータリークラブが地域と繋がり、社会奉仕に繋がる事だと思います。
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■出席報告　＜会員38名、出席対象37名＞

11 月 13 日例会　　確定出席率 76.32％ 11 月 27 日例会　　出席 28 名　欠席 10 名　出席率 75.68％

事前メイク：
石井　卓君（11月13日／地区）

■スマイル発表

三竹厚行君

■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　北村正敏君（23日） 佐藤拓也君（28日）


